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10月 17日上午袁 中共定安
县委第十一届第九次全体会议在
新行政办公大楼北附楼富文厅隆
重召开遥 会议的主要内容是院 审
议通过 叶中国共产党定安县第十
一届委员会第九次全体会议关于
召开中国共产党定安县第十二次
代表大会的决议 渊草案冤曳 说明
渊以下简称 叶决议 渊草案冤曳冤遥

县委书记韩勇主持会议袁 县
委副书记尧 县长符立东袁 县委副
书记张忠惠袁 县委常委尧 组织部长
李映旭袁 县委常委尧 纪委书记符福
来袁 县委常委尧 政法委书记王昌国袁
县委常委尧 宣传部长孙泽文袁 县委
常委尧 人武部政委高燕飞以及中
共定安县委委员尧 候补委员共
33人参加了会议遥

会上袁 县委常委尧 组织部长
李映旭作 叶中国共产党定安县第
十一届委员会第九次全体会议关
于召开中国共产党定安县第十二
次代表大会的决议 渊草案冤曳 说
明遥 草案指出袁 根据省委换届工
作会议精神袁 拟定于 2012 年 1
月在定城镇按期召开中国共产党
定安县第十二次代表大会遥

叶决议 渊草案冤曳 说明详细
介绍了中国共产党定安县第十二
次的主要议程尧 代表名额和结构
比例尧 两个委员会的组成及其原
则尧 两个委员会候选人提名办法
以及大会筹备工作领导小组等详
细情况遥

随后袁 委员们通过举手表决
的方式袁 审议通过了 叶中国共产
党定安县第十一届委员会第九次
全体会议关于召开中国共产党定
安县第十二次代表大会的决议
渊草案冤曳遥

韩勇指出袁 叶表决 渊草案冤曳
的通过袁 标志着定安县的换届工
作进入关键阶段袁 希望各级各部
门要以高度的政治责任感和历史
使命感袁 充分发扬民主袁 严格依
法办事袁 确保全县换届工作顺利
圆满完成遥

韩勇就全县党委和人大政府
政协换届工作提出三点要求袁 一
是要吃透精神袁 统一思想袁 切实
把思想统一到省委尧 县委的要求
上来袁 坚定不移地与省委尧 县委
保持一致曰 二是要高度重视袁 精
心操作袁 始终坚持党的领导袁 充
分发扬民主袁 严格依法办事袁 确
保各级换届选举能够最大程度的
实现省委尧 县委的决策意图曰 三
是要加强领导袁 各级各部门要及
时做好组织领导工作袁 确保换届
工作取得圆满成功遥 渊程守满冤
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10 月 17 日下午袁 省委常委尧 政法
委书记肖若海袁 省政府副秘书长种润之袁
省政法委副秘书长蔡兴教袁 省边防总队长
陈天平等调研组一行 12人到定安县进行调
研袁 并就省边防总队教导大队新兵训练基地
的土地使用一事召开双边协调会遥

县委书记韩勇袁 县委副书记尧 县长
符立东袁 县委常委尧 政法委书记王昌国袁
县委常委尧 宣传部长孙泽文袁 县长助理尧
县公安局局长林刚以及相关部门负责人
陪同调研遥

肖若海对省边防总队新兵训练基地
的选址地进行了现场调研袁 肖若海详细
询问了选址地的土地情况遥 随后袁 调研
组一行在县政府新行政办公大楼六楼会
议室召开协调会袁 就省边防总队教导大
队新兵训练基地落户定安一事进行双边
协调遥 省消防总队长陈天平尧 定安县国

土局尧 住建局负责人先后就定城仙沟墟
的土地资源配置现状和基地用地相互交
换了意见和建议遥

肖若海在充分听取双方意见和建议
之后袁 他提出袁 土地使用要坚持节约用
地为原则袁 在确保训练基地功能齐全的
情况下袁 综合配置土地资源袁 使土地资
源实现最优化配置遥

韩勇书记和符立东县长均表示袁 县
委县政府高度重视省边防新兵训练基地
落户定安这项工作袁 认为土地问题是关
键袁 为此袁 县委县政府与省边防总队已
多次开展调研协调工作袁 积极加快推进
项目的落成和建设遥

最后袁 定安县委县政府和省边防总
队达成协议袁 确定了省边防军事用地范
围袁 这也加快推进了项目的落户与建设
进度遥

省委常委尧政法委书记肖若海定安调研
以节约用地为原则 实现资源综合配置

姻 程守满

灾后恢复生产袁是定安县当
前各项经济工作的重中之重遥 10
月 13日晚 8点袁定安县委副书
记尧 县长符立东主持召开十三届
县政府第 104次常务会议袁专题
研究灾后恢复生产袁 制定和细化
各项灾后重建工作方案袁力争短
期内帮助农民生产生活尽快
恢复到灾前水平遥

县政府副县长符永中尧张
丽敏尧莫汉博尧李燕袁县政协副
主席莫靡袁县长助理尧县公安
局局长林刚袁各直属单位及各

镇负责人出席会议遥
符立东首先回顾了定安

县抗击台风和强降雨灾害所
取得的阶段性胜利袁并代表县
委尧县政府向奋力抗风救灾的
各部门尧广大干部群众等所作
出的贡献表示感谢遥 他说袁面
对这次双台风带来的重大影
响袁县委尧县政府周密部署袁科
学调度袁全力保障人民群众生
命财产安全袁努力把灾害损失
降到最低程度遥

符立东指出袁要以抗灾的

精神做好救灾工作袁切实做好
灾后重建工作袁早谋划尧早部
署尧早启动袁统筹人力尧物力尧
财力袁 尽快恢复重要基础设
施袁尽快恢复生产袁力争在短
期内农民生产生活尽快恢复
到灾前水平遥 做到三个确保院
确保灾民生活基本保障袁确保
灾区社会秩序稳定袁确保农村
经济健康发展遥

谈到当前主要任务袁符立
东说袁要切实保障受灾群众基
本生活袁抓紧做好被淹地区排

水工作袁尽快发放困难群众基
本生活保障曰尽快重建或修复
灾后倒塌房屋曰认真做好灾后
卫生防疫工作曰迅速恢复农作物尧
畜牧业尧渔业尧工业及建筑行业生
产曰尽快修复水利尧交通尧旅游尧供
水尧供电等基础设施曰尽快恢复老
城区受损文物遥

符立东强调袁做好灾后重
建工作袁各镇尧各职能部门要高
度重视袁狠抓落实袁加大投入袁引
导发动群众袁强化资金监管袁加
强督查尧督办遥 (吴采净冤

定安县十三届政府第 104次常务会议提出
力争在短期内农民生产生活恢复到灾前水平

10月 16日上午袁 定安县
民间文艺协会第二届会员代
表大会在行政办公大楼北附
楼富文厅召开遥会议选举产生
了新一届理事会领导机构和
理事成员遥 大会的顺利召开袁
将进一步促进定安民间文艺
事业的健康发展遥

县政协主席梁源富袁县委
宣传部常务副部长陈小燕袁县
委办公室副主任尧县文联主席
程见梅等出席了会议遥

会议选举产生了新一届
定安县民间文艺协会领导机
构袁陈光敏当选县民间文艺协
会主席遥选举还产生了民间文
艺协会副主席 4名尧理事成员
共 19名遥同时袁协会还聘请县
政协主席梁源富担任名誉顾
问袁县文体局局长徐吉担任名
誉主席遥

梁源富对定安县民间文
艺协会第二届代表大会的顺
利召开表示祝贺袁 他强调袁民

间文艺是经济社会的一个重
要组成部分袁随着国际旅游岛
建设的升温袁民间文艺的地位
也显得越来越重要遥 他希望袁
选举产生的新一届理事会领
导机构袁要团结和带领全体理
事成员袁开拓进取袁共同为定
安的民间艺术事业做贡献袁让
定安的民间艺术发展更上一
个新台阶遥

梁源富指出袁要发展民间
文艺袁 就要明确发展方向袁把

定安的文化队伍建立起来袁并
不断的吸纳社会各界文艺爱
好者袁充分发展挖掘定安乡土
文化尧文学文化袁加强文化交
流袁促进定安文化的发展遥

据了解袁定安县民间文艺
协会成立月 1986年袁25年来袁
该协会为定安民间文艺发展
提供了一个发展平台遥第二届
会员代表大会的召开袁将进一
步促进定安民间文艺事业的
繁荣和发展遥 (程守满)

定安县民间文艺协会第二届会员代表大会日前召开

充分挖掘民间艺术 打造文化定安

省委常委尧政法委书记肖若海等调研组召开工作协调会遥 程守满 摄

为贯彻落实 10 月 12 日
召开的全省领导干部大会精
神袁连日来袁定安县各乡镇尧各
机关单位组织干部集中学习袁
针对存在的实际问题展开讨
论袁并研究部署下阶段的工作
任务遥

定城镇
定城镇召开全镇领导干

部大会要求镇领导干部务必
高举科学发展的旗帜袁推动定
城镇更好更快发展曰高举执政
为民的旗帜袁努力推进基本公
共服务均等化曰高举团结干事
的旗帜袁着力建设一支作风过
硬尧 勤政廉政的干部队伍曰认
真抓好乡镇换届工作袁为定城
镇发展和建设海南国际旅游
岛贡献力量遥

新竹镇
10月 17日袁 新竹镇召开

全体干部大会要求认真贯彻
罗保铭书记明确提出要高举
三大旗帜袁要深入学习讲话精
神袁结合新竹镇实际袁重点抓
好三项工作院一是要抓紧做好
灾后恢复生产袁强力推进重点
项目建设; 二是要提高城乡居
民收入水平袁抓好保障性住房
等社会事业建设; 三是要认真
抓好换届工作袁确保换届风清
气正袁选优配强干部队伍遥

雷鸣镇
10月 17日袁 雷鸣镇政府

召开全体镇尧村干部会议学习
全省领导干部大会上的重要
讲话精神遥

会上提出:一是统一思想袁
深刻领会罗书记和韩书记的
会议精神袁牢固树立为国际旅
游岛建设大局服务的理念袁针
对性制定切实可行的工作措

施曰二是转变工作作风袁确保
廉洁从政袁 不断提高执行力曰
三是以南丽湖项目开发建设
作为主要抓手袁 以调优结构袁
发展现代农业实现农民增收袁
努力实现雷鸣更好更快发展遥

宣传部
10月 15日袁 县委宣传部

召开专题学习会议袁学习全省
领导干部大会精神遥会议要求
宣传系统学习贯彻全省领导
干部大会精神要见行动袁要紧
密结合宣传工作实际袁做好外
宣工作袁时刻在为定安推动国
际旅游岛建设过程中做好宣
传曰 加强定安的宣传力度袁助
推定安旅游产业做大做强遥

公安局
10月 18日袁 县公安局召

开局长办公渊扩大冤会议指出袁
各部门尧各警种要把思想统一

到省委书记罗保铭的讲话精
神袁把行动统一到省委尧县委
的重大决策部署上来袁进一步
集中全警之力袁确保公安工作
各项既定目标任务圆满完成袁
全面推进海岛型立体化治安
防控体系建设袁切实提高公安
队伍精细化管理水平遥

城管局
10月 17日袁 县城市管理

局召开全体干部职工学习贯
彻省领导干部大会精神遥

会议提出要把这次学习会
议精神作为一项重要任务来抓袁
强调干部职工要把学习工作落实
到个人袁 对职工进行分批次的学
习袁从多方面袁多途径让每位干部
职工认识到这次学习会议的重要
性和必要性袁 对不落实的要进行
批评教育袁切实做到人人落实
学习会议精神任务遥

定安县各乡镇各单位学习全省领导干部大会精神
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